

Boletín extraordinario

(i) Victoria de Durango: [s.n.], 1846.
No. 6, 8 (9, 14 ene. 1846).
(Imp. del Gobierno a cargo de Manuel González).
32 x 21 cm.

Probablemente se publicó tres veces por semana, los lunes, miércoles y viernes; los dos números conservados por la Hemeroteca Nacional corresponden al viernes y miércoles. Al parecer cada ejemplar constó de 2 páginas sin foliar, impresas a 2 columnas.

Contiene reproducciones de artículos de otros periódicos. Publicación del gobierno del departamento de Durango. Incluye comunicados de José Antonio Heredia y reproduce un alcance de *El Observador zacatecano* que informa sobre la acción de aquél al tomar "el punto de los pozos de Gamboa, sin duda para replegarse a la ciudad de San Luis". Por otro lado, de acuerdo con cálculos basados en la frecuencia, se puede señalar que quizás apareció por primera vez el 29 de diciembre de 1845. La Hemeroteca Nacional sólo conserva los números 6 (9 ene. 1846) y 8 (14 ene. 1846) de la publicación.

La miscelánea 52 contiene los ejemplares del *Boletín extraordinario*.